

Fecha Sección Página 05.02.2010 Noticias de Primera Plana 4

Anegados por el "agüita"

Abel Martínez; Foto: Luis A. Barrera

"Bajo el agua", amaneció la ciudad de México; luego de la intermitente lluvia que ha caído en las últimas 48 horas que ha dejado como saldo severas inundaciones, desbordamientos de ríos, congestionamientos viales, interrupciones del suministró eléctrico y la caída de más de 100 árboles en distintos puntos de la capital del país.

El "agilita" empezó hacer de las suyas desde la tarde del miércoles pasado, cuando fuertes vientos acompañados de esporádicas lloviznas empezaron azotar la zona poniente y sur del Distrito Federal; sin embargo en el transcurso de la noche, la lluvia se acrecentó para situarse a lo largo y ancho de la ciudad,

por lo que miles de capitalinos tuvieron que sacar paraguas y chamarras para cubrirse del frío y del agua.

Como dice el dicho popular "se entabló" para caer con más intensidad durante la noche, por lo que sus repercusiones de inmediato se hicieron sentir para los habitantes de la gran urbe de concreto; en las primeras horas de ayer, los cuerpos de emergencia y varias cuadrillas del Heroico Cuerpo de Bomberos fueron requeridos en distintas calles y avenidas de la Delegación Iztapalapa, una de las demarcaciones que resultaron más afectadas debido a las inmensas mundaciones que sufrieron arterias como Boulevard Puerto Aéreo, Avenida Guelatao, Calzada Ignacio Zaragoza, Avenida Leyes de Reforma, entre otras donde los niveles del agua superaron los 80 centímetros.

Otros sitios afectados fueron la zona del Gran Canal a

Fango, lodo y sin luz

Todavía peor, la falta de suministro eléctrico en varios puntos de la ciudad de México, ocasionó que decenas de cruceros viales no contaran con semáforos, por lo que el tránsito se vio colapsado en importantes arterias como Circuito Interior, Calzada Ignacio Zaragoza, Fuerza Aérea Mexicana, Hangares, entre otras.

la altura del Bordo de Xochiaca, Alameda Oriente, Unidad Habitacional Lienzo Charro, Cabeza de Juárez, Pensador Mexicano y Nueva Atzacoalco.

Fueron cuestión de minutos para que Avenida Guelatao se inundara debido a una
falla en el carcámo del Vaso
Regulador de esa zona, por la
gran cantidad de agua que se
acumuló; enseguida pestilentes aguas residuales inundaron calles y casas de la Unidad Habitacional Peñón del
Marqués y Lienzo Charro
donde amas de casas improvisaron ollas y sartenes como

"charolas" para sacar el agua de sus hogares.

Mientras que las arterias viales se vieron inmersas en fango y lodo donde en algunos puntos el nivel del agua superó el metro de altura por lo que decenas de conductores quedaron varados en sus automotores mientras que camiones de transporte público parecían "unidades anfibias" a lo largo de Avenida Guelatao.

Horas más tarde, elementos de la SSP-DF y Protección Civil, hicieron uso de lanchas y equipos especiales para rescatar a las personas que habían quedado atrapadas en sus hogares.

Los estragos de la lluvia también se hicieron sentir en las estaciones Pantitlán, Hangares, Terminal Aérea y Oceanía de la Línea 5 del Metro, donde el cauce del agua invadió las vías de acceso por la immensa inundación que



Página 1 de 2 \$ 11893.43 Tam: 386 cm2



Fecha Sección Página 05.02.2010 Noticias de Primera Plana 4

presentaba Circuito Interior.

Luego que autoridades del STCM, decidieran suspender el servicio, y el caos vial empeoró aún más la situación, cuando decenas de usuarios buscaban de forma desesperada un transporte que los llevara a su fuente de empleo.

Asimismo, imponentes eucaliptos no soportaron el peso del agua en sus ramas y se vinieron abajo en calles como Miguel Bernard y Eje Central Lázaro Cárdenas, además de Gran Canal y San Juan de Aragón, en la GAM.

Para empeorar aún más la situación, un camión volcó, sobre Calzada de Tlalpan a la altura de la calle Víctor Hugo, Colonia Portales, por lo que el tráfico se intensificó a lo largo de la mañana.

¿Unidades anfibias?; las <mark>aguas</mark> negras entraron a decenas de casas

